

Die Krankheit veränderte mein Leben

Herzenswunsch Wieder mehr Lebensqualität

Problematik Kosten werden zu hoch

Lösung Immobilienverkauf als
Absicherung für finanzielle
Engpässe

Kurzbeschreibung

Als ich einen Schlaganfall erlitt, veränderte sich mein gesamtes Leben.

Detailbeschreibung

Kurz nachdem ich in Pension ging, erlitt ich einen Schlaganfall. Die Rehabilitation kostete mich viel Kraft und Geld. Jetzt wo es mir wieder besser geht, setze ich alles daran, einem erneuten Schlaganfall oder anderen Krankheiten vorzubeugen. Jedoch ist dies mit einem hohen Kostenaufwand verbunden, da ich viele Therapien uvm. "freiwillig" in Anspruch nehme.

Da mir meine Gesundheit wichtiger ist, als in Besitz einer Immobilie zu sein, fasste ich den Entschluss, diese zu verkaufen. Ich habe mich an einen Spezialisten der Firma AWZ gewandt, der mir dabei half, einen passenden Käufer für mein Haus zu finden.

Nun, wo ich wieder genügend Geld zur Verfügung habe, bin ich in eine betreubare Wohnung gezogen, wo ich mich sehr wohl fühle. Ich kann mir jetzt Hilfe und Unterstützung leichter leisten.

Zusammenfassend kann ich sagen, ich bin einfach zufriedener. Ich achte auf meine Gesundheit, verspüre wieder mehr Lebensqualität und Lebenslust. Ebenso habe ich tolle Nachbarn, mit denen ich gemütliche Stunden verbringen kann.

Ich kann nur jedem raten, sich von einem Spezialisten der Firma AWZ beraten zu lassen. Steigern auch Sie



Ihre Lebensqualität!

**Bei Interesse füllen Sie bitte das Kontaktformular aus. Für Fragen steht Ihnen Frau Sabine Klebl
+43 664 63 31 862 zur Verfügung**